

Le Prix d'excellence des diplômés de l'UQAR à Madame Michelle Chartrand - 2002



Mme Michelle Chartrand a reçu, en avril 2002, le Prix d'excellence de l'Association des diplômés de l'UQAR. Originnaire de l'Outaouais, elle s'inscrit en 1989 à la maîtrise en gestion des ressources maritimes, et elle a terminé ses études avec la meilleure performance académique de sa promotion. Elle a été commissaire à la Commission de la Fonction publique du Canada, supervisant d'importants programmes gouvernementaux. Femme de défis, elle a démontré son engagement vis-à-vis la communauté maritime du Québec, notamment dans les négociations entre l'UQAR et la Garde côtière du Canada lors de l'acquisition d'un navire de recherche océanographique.